



議会風景(議長席から)

「市議会」

● Municipal assembly

美馬市のさらなる
発展に向けて
市民みなさんの意見を
市政に反映させるために

市民生活に関するさまざまな問題
を話し合っている「市議会」は、「議決
機関」と呼ばれています。そう習つたけ
れど、どんなところで話し合いをしてい
るのでしょうか。「市議会」を訪ねてみ
ました。

Q 新しい美馬市が始まつて、市議会
はどのようにスタートしたのですか?

A 平成17年3月1日に4町村(脇町、
美馬町、穴吹町、木屋平村)の合併によ
り、美馬市議会も発足しました。
在任特例期間を1年7ヶ月とし、57
人でスタートましたが、平成18年3
月定例会で任期を残し自主解散しま
した。



議会風景(議員席から)

〔特派員コメント〕
わたしたちの声を代表してくれる「市議会」。だからといって、任せっぱなしにしないで、いつも関心を持つことが必要なんですね。だって、ここでは美馬市の大切なことが、話し合われ、決められて行くのですから。早く選挙に行つてみたりました。議場の椅子にも座つてみたいな。



委員会風景



議長・副議長

Q その後は、選挙で新しい市議会議員が選ばれたのですね。

A そうです。これに伴い行われた一般選挙により、新たに23人の市議会議員が誕生しました。

Q 市議会では、どのようなことを行つているのですか?

A 条例や予算、請願などを審議し、議決を行つています。

また年4回の定例会のほかに臨時会があり、より専門的・能率的に議案審査をするために総務常任委員会、福祉文教常任委員会、産業常任委員会の3つの常任委員会を設けています。